



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 314
26 de agosto de 2020

Subdecano de la Facultad de Jurisprudencia participó en Congreso Jurídico Latinoamericano

Ramiro García Falconí, Subdecano de la Facultad de Jurisprudencia fue parte del Congreso Internacional en línea “Diálogos de derecho penal”, organizado por la Procuraduría General del Estado de Tlaxcala en México, del cual participaron varios juristas reconocidos a nivel Latinoamericano.

El tema que abordó junto a otros expertos mexicanos fue “Aparatos organizados de poder y coautoría material”, cuyo objetivo fue analizar si dicho camino legal es apropiado para encontrar la solución más eficaz en el ámbito de la delincuencia empresarial,

Para comprender mejor estos conceptos o figuras legales, según textos jurídicos los Aparatos Organizados de Poder, son la estructura en la que, un superior mediante una orden requiere un determinado comportamiento de un subalterno, aprovechándose de la estructura jerárquica en la que se encuentran; mientras que, en Coautoría Material, el coautor es quien realiza conjuntamente un delito con varias personas que colaboran consciente y voluntariamente.

El Subdecano, señaló que, la Autoría mediata, figura que se asocia por dominio de organización, fue establecida por el código penal alemán, la cual según el jurista Claus Roxin, surge por la necesidad de llenar vacíos en el Derecho Penal alemán.

I.F

